



Eso implicaría que Andrés Sepúlveda está dispuesto a contar toda la verdad sobre las supuestas interceptaciones ilegales que se adelantaban desde su oficina en el norte de Bogotá, actividad que lo tiene privado de la libertad bajo delitos de concierto para delinquir, acceso abusivo a sistemas informáticos, uso de software malicioso y violación de documentos.

Uno de sus representantes ante los estrados judiciales manifestó a Blu Radio que “hay esa posibilidad de aceptación de algunos cargos y la Fiscalía también busca una negociación”.

Seguidamente, el abogado Carlos Duarte señaló a la emisora que la esencia de la negociación es una rebaja de penas o la eliminación de varios cargos, condiciones que sin materializarse “no se podría llegar a ningún acuerdo”.

Esta versión surge días después de que otro de los abogados de Sepúlveda anunciara que su cliente descartaba buscar beneficios judiciales mediante arreglos con la Fiscalía.

En esa ocasión, el jurista Luis Bernardo Alzate manifestó que «hay elementos suficientes para demostrar que no hay responsabilidad de Andrés Fernando en ese caso».

Precisamente la Fiscalía investiga supuestas amenazas contra la vida de Bernardo Alzate, que en días anteriores puso en conocimiento de las autoridades este tipo de actos, indica RCN La Radio.

Fuente: pulzo